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1 0 月 の 主 な 行 事 予 定 

 2日 後期始業式・認証式 

 3日 幼稚園交流（1，2学年） 

 4日 高速道路見学（1学年） 

 5日 1日防災訓練 

 自動車運転免許保護者説明会 

15日 開校記念日 

２４日 赤ちゃんふれあい体験（３学年） 

遠 隔 対 面 授 業 

勉 強 部 c a n - p a s s      

  進 路 講 話 

生 徒 会 役 員 選 挙 

四校合同交通安全街頭啓発 

国 道 花 壇 整 備 

中 学 生 体 験 入 学 

７月２１日（金）に、１、２年生合同による地域巡検を実施しました。

今年度は温根内ビジターセンターと阿寒グリーンファームでの実施

を計画し、事前に釧路湿原が果たす役割や、北海道におけるシカ被

害の状況と養鹿産業について学び、当日に臨みました。温根内ビジ

ターセンターではガイドの方の説明を聞きながら木道を散策し、動植

物を間近で観察しながらワークシートに取り組みました。また、阿寒

グリーンファームでは養鹿場と加工場を見学し、職員の方から捕獲

から鹿肉として加工、販売されるまでの流れについて説明を受けま

した。 

生徒たちにとって、身近な自然環境や地域の方々とのふれあいを

通して、地域の課題や魅力について再発見する、すばらしい機会と

なりました。 

 

 ８月３０日（水）に北海道高等学校遠隔授業配信センター（T-base）より戸枝亮寛先生が

来校し、今年度２回目となる２学年数学の対面授業を行っていただきました。「確率と期待

値」というテーマで行われた授業では、実際にコインを使ったゲームを通して勝敗を予想

したり、その期待値について考察したりするなど、より深い学びに繋がるような充実した学

習となりました。 

 
 ８月１０日（金）と９月８日（金）に勉強部「can-pass」にて、進路講

話を実施しました。講師として、計５名の卒業生をお招きして、進

学を目指した理由や進路活動について、進学先や就職先のこと

などを話して頂きました。 

参加した生徒からは身近な先輩方の話を聞いて、進学後のイ

メージを膨らますことができ、進路活動に向けて意欲的に取り組

んでいきたいという声が聞かれ、多くの学びがある機会となった

ようです。この講話で得たものを活かして、自分の進路実現を目

指してほしいと思います。 

 

８月２９日（火）、中学生を対象とした体験入学を行いました。今年は釧路市内１３の

中学校から生徒３９名、保護者２０名に参加していただきました。 

 全体オリエンテーションでは、本校教諭による学校説明と生徒会の生徒たちによる学

校紹介が行われました。その後は、本校生徒が実際に授業を受けている日常の様子

を見学してもらい、遠隔授業がどのように行われているのかや、自分の興味や進路に

合わせて選ぶ選択科目の授業の様子を知っていただけたかと思います。また、最後に

は英語の遠隔授業と生物の授業を体験してもらい、どちらの授業も分かりやすかった

と好評でした。今回の体験入学で阿寒高校の魅力やアットホームな雰囲気が少しでも

伝わり、来年度一人でも多くの生徒が入学してくれたら嬉しいです。 

 

９月２１日（木）阿寒町交通安全運動推進委員会主催の四校合同交通安全街頭啓発に１・

２年生が参加しました。阿寒幼稚園の園児が作製してくれた旗を事前に本校まで歩いて届

けてくれました。当日は園児から託された旗を持ち交通量の多いまりも国道にて阿寒小・阿

寒中の児童生徒と共にドライバーに向かって交通安全を呼びかけました。日が暮れる時間

が早くなってきた今日この頃、交通安全に対する意識を高める良い機会となりました。 

 

９月２０日（水）に、３回目の国道花壇整備を全校生徒と教職員で行いました。生徒たちは声を掛

け合ってそれぞれの担当区域の除草作業にあたりました。前回は悪天候だったこともあり、有志メ

ンバーでの除草作業でしたが、しっかりと除草作業を行っていたおかげで、余裕を持って今年度最

後の国道花壇整備を終えることが出来ました。ご協力いただいた町内会の皆様ありがとうございま

した。 

 

 ９月１４日（木）生徒会に立候補していた７名の

生徒の信を問う生徒会役員選挙が実施されまし

た。立候補者立会演説会では、立候補者は皆、

緊張しながらも堂々とした演説を行っていまし

た。その後は各クラスに戻って、選挙管理委員

お手製の投票箱を使い、次世代の阿寒高校の

代表者たちを決めるべく投票を行っていました。 
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